

Presqu'île de Crozon

Crozon

Rond-point du Sligo : le réseau va être remplacé

Les membres de l'association Adeliso ne comprennent pas pourquoi les canalisations du rond-point de Sligo sont encore en réparation. Le maire répond.

La présidente de l'association Adeliso (Association de défense du littoral sud-ouest de la presqu'île de Crozon), Marie Christine Lederméz explique : « Dans *Ouest France* du 18 mai 2016, Daniel Moysan, le maire, nous disait que la réhabilitation de Menez-Gorre avait été réalisée. Dans l'édition du 18 février 2017, il dit que depuis 2008, la mairie investit 1 million d'euros par an pour la rénovation du réseau. Cela fait donc 9 millions d'euros de rénovation ! Où en sont les travaux réalisés suite aux demandes exprimées par le préfet dans sa mise en demeure du 5 août 2016 ? »

« L'ensemble du réseau va être refait »

Le maire se justifie en précisant que les casses survenues au niveau du rond-point du Sligo portaient sur les canalisations d'origine, datant de 1974, et mises en service en 1984.

« Il s'agit en fait de canalisations de refoulement qui ont subi une onde de pression à la suite d'un mouvement brusque de liquide et se propageant le long d'une canalisation. Cette onde provoque localement une surpression pouvant conduire à des ruptures », précise Daniel Moysan.

Il ajoute que l'ensemble du réseau



Les canalisations du rond-point de Sligo datent de 1974.

du rond-point du Sligo va être refait, afin de se raccorder aux canalisations de la rue Poulpatré, qui viennent d'être rénovées pour 116 553 euros.

« Quant au réseau renouvelé en 2015, il s'agit en réalité de celui de l'allée des Aubépines, et non celui du rond-point du Sligo. La commune consacre 1 million d'euros par an à l'assainissement dans son

ensemble, précise le maire, Daniel Moysan. Concernant le prix extrait du Plan local d'urbanisme (PLU), la modernisation du réseau d'assainissement ne s'effectue pas uniquement à travers le changement de canalisations. La collectivité peut en effet également utiliser la technique du rechemisage, moins onéreuse, comme cela a été effec-

tué rue Alsace-Lorraine. »

Daniel Moysan précise également qu'un budget de 620 000 € est consacré au programme de rénovation des réseaux pour la période 2016-2017. « Les demandes exprimées par le préfet ont été réalisées en totalité. Nous attendons les résultats de l'étude hydraulique. »